



**Il y a quelques mois, de nombreux médias camerounais et internationaux avaient relayé une information selon laquelle, le célèbre footballeur camerounais, Samuel Eto'o aurait racheté, rénové puis rendu à l'Etat camerounais, son ambassade aux Etats-Unis. A en croire une mise au point de Yaoundé ce vendredi, il n'en est rien.**

Joseph Dion Ngute, ministre délégué auprès du ministère des Relations extérieures, Chargé du Commonwealth a rendu public un communiqué ce vendredi. Objectif, mettre fin aux rumeurs laissant entendre que Samuel Eto'o aurait racheté, rénové et rétrocédé à l'Etat, l'immeuble où siège l'ambassade du Cameroun aux États-Unis. L'information barrait la Une des journaux, "Samuel Eto'o sauve l'Ambassade du Cameroun aux États-Unis". Elle serait fausse apparemment.

Le bâtiment appartiendrait toujours à l'Etat camerounais à en croire Joseph Ddion Ngute et n'a jamais été acquis par le footballeur. Chose curieuse, alors que cette rumeur est née, il y a bien de mois, l'Etat camerounais, n'avait pas jugé bon de rétablir la vérité à l'époque, et ce n'est que ce vendredi qu'elle le fait. Une autre interrogation est de savoir d'où est née cette rumeur.

On se demande également ce qui a pu motiver cette sortie de l'Etat camerounais .

© easy.africahotnews.com

---